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A rede municipal de en-
sino de Volta Redonda co-
meça a se preparar para o
retorno das aulas presenci-
ais, com a compra de mate-
riais de prevenção e comba-
te à Covid-19, incluindo to-
tem para álcool, máscaras,
frascos e álcool líquido
70%. Ainda não há previ-
são para o retorno presen-
cial, segundo a secretária
de Educação, Terezinha
Gonçalves. Ela disse ainda

Rede municipal se prepara
para aulas presenciais

Data para retorno ainda está indefinida, mas Prefeitura de Volta Redonda inicia compra de materiais de prevenção à Covid-19

que as unidades estão pas-
sando por vistorias, refor-
mas e processos de serviços
como capina, limpeza e
compra de mobiliário. “Nós
estamos nos preparando
para quando for possível o
retorno presencial. Pensa-
mos, sobretudo, na segu-
rança dos alunos, profissio-
nais da rede e de toda a co-
munidade”, disse a secretá-
ria.
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O comércio passa a
funcionar, nesta quarta-
feira, 17, das 10h30 às
19h30, com exceção dos
estabelecimentos que co-

Barra Mansa

Comércio passa a funcionar
de 10h30 às 19h30

Três jovens, de 20, 19 e 18
anos, morreram na segun-
da-feira, dia 15, suspeitos de
participarem de uma troca
de tiros com a PM em Itati-
aia. O confronto aconteceu
em área de mata, no Vale
do Ermitão, em Penedo. Ou-
tro suspeito, de 27 anos, con-
seguiu fugir. Durante a
ação, dois jovens, de 17 e 14

A forte chuva que
atingiu a região na tarde
de ontem (16) causou
pontos de alagamento
em Volta Redonda. Inter-
nautas enviaram fotos ao
DIÁRIO DO VALE e rela-
taram que as pessoas
chegaram a ficar em

Prefeito diz que novo horário visa reduzir circulação de pessoas nas ruas do município

A INB (Indústrias Nu-
cleares do Brasil) finalizou
sexta-feira (12) a entrega da
26ª Recarga de Angra 1
para a Eletronuclear. Se-
guindo diversos protocolos
de controle e prevenção da
covid-19 para dar continui-
dade às atividades, a produ-
ção foi concluída em de-
zembro de 2020, sendo
acompanhada por diversas
instituições nos níveis fede-
ral, estadual e municipal.
Cabe à INB a embalagem
do material e à Eletronucle-
ar o planejamento e a coor-
denação do transporte.
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Arquivo

INB faz entrega de recarga de Angra 1
divulgação

Comboios partiram da Fábrica
de Combustível Nuclear, em

Resende, com destino à
Central Nuclear Almirante

Álvaro Alberto, em Angra

Motoristas da Trie-
con continuam de bra-
ços cruzados na manhã
desta terça-feira, 16,
mesmo após a decisão
da desembargadora do

Motoristas da Triecon mantêm
greve de ônibus em BM

Trabalho Edith Maria
Corrêa Tourinho, deter-
minando que a Triecon e
o Sindicato dos Rodoviá-
rios de Bar ra Mansa
mantivessem 70% da fro-

ta da empresa nas ruas.
Após a decisão dos traba-
lhadores de manterem o
movimento, a  Triecon
anunciou  processo seleti-
vo para contratação de

rodoviários. A catego-
ria reivindica o paga-
mento de 40% referen-
te aos salários de feve-
reiro.

� ECONOMIA | Página 7

mercializem produtos essen-
ciais, como supermercados,
padarias, drogarias e farmá-
cias. A medida faz parte do
novo decreto, publicado on-

tem, com ações de contin-
gência para conter os avan-
ços da Covid-19 e valem por
sete dias. O prefeito Rodrigo
Drable explicou que o novo

horário visa desafogar o
transporte público e alter-
nar o fluxo de pessoas em
circulação pela cidade.
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PENEDO

Três suspeitos morrem
em confronto com a PM

anos, foram apreendidos.
Um dos suspeitos, de 20
anos, chegou a ser socorri-
do e encaminhado ao Hospi-
tal de Itatiaia, mas não re-
sistiu. Além dos suspeitos
detidos, a PM conseguiu
apreender farto material bé-
lico e entorpecentes. O caso
foi registrado na 99ª DP.
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Redes Sociais

cima dos bancos do pon-
to de ônibus na Vila San-
ta Cecília, já que as cal-
çadas ficaram alagadas.
Uma estrutura metálica
caiu em cima de um car-
ro na Beira Rio. De acor-
do com testemunhas,
ninguém se feriu.
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POLÍTICA - OPINIÃO

Volta Redonda

A Prefeitura de Volta
Redonda ainda não tem
uma previsão para o retor-
no das atividades presenci-
ais, mas está trabalhando
na manutenção e no prepa-
ro das unidades escolares
para volta às aulas da rede
pública de ensino.

De acordo com a secretá-
ria de Educação, Terezinha
Gonçalves, as unidades es-
tão passando por vistorias,
reformas e processos de ser-
viços como capina, limpeza
e compra de mobiliário.

A secretária informou
ainda que a prefeitura
abriu processo de licitação
para compra de materiais
de prevenção e combate à
Covid-19 – como totem para
álcool, máscaras, frascos e
álcool líquido 70%. “Nós es-
tamos nos preparando para

Volta Redonda terá retorno
das aulas em regime online

As unidades estão passando por vistorias e reformas para retomada do ensino presencial, que ainda não tem data
quando for possível o retor-
no presencial. Pensamos,
sobretudo, na segurança
dos alunos, profissionais da
rede e de toda a comunida-
de”, disse a secretária, lem-
brando que os diretores das
101 unidades escolares es-
tão em constante contato
com a Secretaria de Saúde
para se atualizar sobre me-
didas de prevenção e para
adequar as escolas às exi-
gências sanitárias.

Adesão ao ensino on-line

Há quase um mês do re-
torno das aulas de maneira
on-line pela plataforma
Google for Education –
Classroom, mais conhecida
como Google Sala da Aula,
a equipe do Centro de Mí-
dias Educacionais, trabalha
para oferecer suporte técni-
co para professores, pais e

Divulgação PMVR

De acordo com a secretária de Educação, Terezinha Gonçalves, as unidades estão passando por vistorias,
reformas e processos de serviços como capina, limpeza e compra de mobiliário

Volta Redonda

Os vereadores que inte-
gram a Comissão Permanen-
te de Saúde, Educação e As-
sistência Social, constituída
na última semana de feverei-
ro, na Câmara Municipal de
Volta Redonda, se reuniram
com a secretária municipal
de Saúde, Maria da Concei-
ção de Souza Rocha, às
10h30 desta terça-feira (16),
na sede da secretaria. A soli-
citação da reunião foi o pri-
meiro ato do grupo de verea-
dores que compõem a comis-
são, o presidente Jari Olivei-
ra (PSB), o relator Paulo
Conrado (DC) e o membro,

alunos na plataforma. De
acordo com dados da secre-
taria, 24.780 alunos estão
acessando a plataforma, o
que corresponde a 67,37%
da rede municipal de ensi-
no.

Quem ainda não conse-
guiu por problemas de
acesso à internet recebe se-
manalmente as tarefas que
serão corrigidas e devolvi-
das pelos professores. “Nos-
sos funcionários e equipe
diretiva estão atendendo
nas escolas e recebendo a
comunidade em horários
pré-definidos e na distribui-
ção das tarefas para os alu-
nos. Sabemos que nada é
melhor que a presença em
sala de aula, mas enquanto
ainda não podemos, esta-
mos todos nos esforçando
para atender da melhor for-
ma os nossos alunos”, dis-
se.
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Valdo Marques

São inegáveis os di-
versos impactos supor-
tados por empresas, dos
mais diversos setores
no Brasil, em razão da
pandemia de Covid-19
nos últimos 12 meses.
Não obstante as cente-
nas de milhares de mor-
tes causadas pelo vírus,
o país também se viu
mergulhado em uma
crise sem precedentes,
resultando em desafios
que transcendem, neste
momento, a esfera da
Saúde.

Nesse sentido, cerca
de um ano após os re-
gistros dos primeiros
casos de Coronavírus
no Brasil, é preciso as-
segurar condições para
o crescimento dos seto-
res que contribuirão
para a retomada econô-
mica aguardada por to-
dos. A partir do desen-
volvimento e da aplica-
ção em massa das vaci-
nas, o que se espera é
que o país inicie nova-
mente sua caminhada,
em um cenário que ain-
da exigirá muita orga-
nização e resiliência.

O setor elétrico é
fundamental para que
esta retomada ocorra de
maneira pujante, sus-
tentável e segura. É pre-
ciso fomentar os seg-
mentos que serão essen-
ciais, não somente no
esforço de “fazer a roda
da economia girar” no-
vamente, mas também
para mantê-la em funci-
onamento adequada-
mente.

Atualmente, o gasto
com energia elétrica no
Brasil representa entre
7% e 8% dos custos de
uma empresa. Por isso,
a demanda cada vez
maior, de companhias

A retomada da economia brasileira
 e o cenário energético

dos mais diversos portes,
por soluções inteligentes
para promover um melhor
aproveitamento energético
em suas atividades, redu-
zindo ou otimizando essa
despesa que representa
uma parcela tão importan-
te de seus orçamentos.

É necessário também
entender, e levar em consi-
deração, o impacto direto
da pandemia no próprio
setor de energia. Relatório
recente da Agência Inter-
nacional de Energia (AIE)
apontou para uma previ-
são de queda de 6% na de-
manda global de energia
em 2020. O resultado re-
presenta um decréscimo
sete vezes maior do que o
registrado logo após a cri-
se financeira global de
2008.

Ainda que o isolamen-
to das pessoas em suas
casas possa ter ampliado
de forma tímida o consu-
mo de energia, a balança
ainda se revela negativa
quando levado em consi-
deração o tempo inativo
de empresas por todo o
país.

Há um esforço neste
momento, através da Câ-
mara de Comercialização
de Energia Elétrica
(CCEE), para que o mer-
cado de energia possa se
recuperar de forma vivaz
em 2021. No último mês
de dezembro, por exem-
plo, houve a aprovação da
Agência Nacional de
Energia Elétrica (Aneel)
para que a Câmara pudes-
se atuar no âmbito da ju-
dicialização do risco hi-
drológico. Trata-se de
uma medida que poderá
liberar aproximadamente
R$ 9 bilhões nos primei-
ros três meses deste ano,
devolvendo liquidez ao se-
tor e proporcionando um
ambiente propicio a no-

vos investimentos e ge-
ração de empregos.

Empresas e consu-
midores anseiam cada
vez mais por soluções
que lhes tragam efici-
ência, segurança e,
principalmente, despe-
sas menores. O setor
está atento a estas de-
mandas, alinhado tam-
bém às proposições re-
lativas ao fortalecimen-
to da chamada “energia
verde”, por todo o país.

É premente às em-
presas no Brasil, dian-
te de um cenário de
profundos gargalos em
infraestrutura estatal,
que busquem soluções
seguras, que permitam
sua recuperação e a re-
tomada do crescimen-
to. Nesse sentido, a uti-
lização de grupos gera-
dores de energia, ga-
rante uma solução efi-
caz e imediata, às tur-
bulências geradas pela
falta de investimento
público na infraestrutu-
ra nacional como um
todo.

A recuperação da
economia brasileira em
2021 caminha lado a
lado com o fortaleci-
mento e fomento de di-
versos setores. Players e
entidades que represen-
tam o setor elétrico es-
tão cientes de suas res-
ponsabilidades diante
deste cenário, confian-
tes de que suas capaci-
dades e lideranças man-
tiveram-se resistentes
frente às adversidades
enfrentadas no último
ano.

VVVVValdo Maraldo Maraldo Maraldo Maraldo Marquequequequequesssss
 é Vice-Presidente

Executivo da Stemac,
empresa que oferece
soluções em Grupos
Geradores comercial,

empresarial e industrial

Vereadores da Comissão de Saúde se reúnem
com a secretária municipal da pasta

Assessoria de Imprensa

Jari, Paulo Conrado e Dinho se encontram com a secretária municipal de Saúde

Sidney Dinho (Patriota).
De acordo com o presi-

dente da Comissão de Saúde
da Câmara, o vereador Jari,
o objetivo do encontro foi
discutir o serviço de saúde
oferecido à população de Vol-
ta Redonda.

– O contato diário com os
moradores nos permite co-
nhecer os problemas enfren-
tados e escutar queixas re-
correntes. Baseados nisso,
elaboramos uma pauta com
seis assuntos principais –
contou Jari.

Os três vereadores trata-
ram da disponibilidade de
leitos para tratamento da
Covid-19 na Rede Municipal

de Saúde; o planejamento
para aplicação de vacinas
contra a doença; a falta de
médicos na rede; a realiza-
ção de cirurgias eletivas e a
marcação de exames de auto
custo; além da demora no
agendamento de consultas
com alguns especialistas.

– Obedecendo o papel do
vereador de fiscalizar o po-
der executivo e ser o porta-
voz da população, conversa-
mos com representantes da
Secretaria Municipal de Saú-
de para conhecer a real situ-
ação do atendimento ofereci-
do à população neste mo-
mento e levar as principais
reclamações – disse Jari.
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Barra Mansa

O comércio passa a fun-
cionar, nesta quarta-feira,
17, das 10h30 às 19h30 ho-
ras, com exceção dos esta-
belecimentos que comerci-
alizem produtos essenciais,
como supermercados, pada-
rias, drogarias e farmácias.
A medida faz parte do novo
decreto, a ser publicado
nesta terça-feira, 16, com
ações de contingência para
conter os avanços da Covid-
19 e valem por sete dias.

Nas redes sociais, o pre-
feito Rodrigo Drable, expli-
cou que o novo horário de-
terminado para o comércio
objetiva ainda desafogar o
transporte público e alter-
nar o fluxo de pessoas em
circulação pela cidade. O
prefeito ressaltou também
que as novas medidas fo-
ram estabelecidas por con-
ta do aumento das taxas de
ocupação em leitos de Co-
vid-19, que estão em 48%
nos leitos de UTI e  42%
em leitos clínicos. O total
de mortes na cidade chega
a 301 óbitos por conta da
doença e 16% dos  respira-
dores das unidades de saú-
de estão em uso com paci-
entes de Covid-19.

– A situação continua
preocupante e não adianta
ampliarmos o total de leito,
precisamos do bom senso
da população, pois a infec-

Barra Mansa terá novo horário
para funcionamento do comércio

Estabelecimentos vão funcionar das 10h30 às 19h30 horas,
com exceção dos estabelecimentos que comercializem produtos essenciais

ção, em sua maioria, é de
casos graves – alertou o
prefeito, lembrando ainda
que a rede pública de saú-
de precisa atender a de-
manda sufocada de pacien-
tes na fila de espera por ci-
rurgias eletivas que fica-
ram suspensas por conta
da pandemia.  “Não pode-
mos absorver tudo, precisa-
mos que a população se es-
force também e vamos agir
com rigor em casos de fes-
tas clandestinas ou descum-
primento do nosso decre-
to”, reforçou o prefeito.

Novos leitos

Rodrigo Drable disse que
a cidade passará a contar
com mais dez leitos para a
Covid-19, sendo que cinco
deles passam a funcionar
em 72 horas. “Esses leitos
surgem para somar, mas so-
zinhos não resolvem o pro-
blemas pois temos limita-
ções de leitos, hospitais e
profissionais”, completou.

Sincronizado

Com base no decreto es-
tadual, cuja fiscalização
conta com o apoio da Polí-
cia Militar, bares, restau-
rantes, lanchonetes e esta-
belecimentos congêneres,
deverão encerrar suas ativi-
dades às 23 horas, sem tole-
rância. O descumprimento

desse horário, de acordo
com o prefeito, vai gerar
multa para o dono do esta-
belecimento que poderão
ainda ter atividades sus-
pensas e alvará cassado,
em casos de reincidência.

Estes estabelecimentos
deverão ainda utilizar 50%
das mesas. Já os locais com
capacidade para mais de 40
pessoas, deverão submeter
todos os presentes a verifi-
cação de temperatura antes
de adentrar no recinto, não
podendo ingressar aqueles
com febre. Fica proibida a
permanência de clientes
em pé, bem como a utiliza-
ção de pista de dança den-
tro dos estabelecimentos.
Deverá estar disponível ál-
cool 70º, preparações antis-
sépticas ou sanitizantes de
efeito similar, sendo obriga-
tório aos proprietários, fun-
cionários ou colaboradores
manter o uso de máscaras
faciais.

Templos

As atividades das orga-
nizações religiosas deverão
observar o distanciamento
mínimo de 1,5 metro entre
os presentes e o limite de
50% (trinta por cento) da
capacidade de ocupação.

Mais

Ficam dispensados das

Divulgação

Itatiaia

A Prefeitura de Itatiaia
divulgou na segunda-feira,
dia 15 o decreto nº 3668/21
que dispõe sobre as medi-
das de enfrentamento da
propagação da segunda
onda de Covid-19. De acor-
do com o decreto fica pror-
rogado até 31 de dezembro
de 2021 o estado de calami-
dade pública, estabelecido
no Decreto Municipal nº
3.410/20.

A prorrogação acontece
em razão da grave crise de
saúde ocasionada pela pan-
demia do novo Coronavírus
– COVID-19, reconhecida
pela Lei Estadual nº 8.794/
2020 e diante da necessida-
de de adoção de medidas de
enfrentamento da emergên-
cia em saúde pública de
importância internacional.

Conforme o decreto,
também fica vedada a per-
manência de pessoas nas
vias, áreas e praças públi-
cas no horário de 23h as
05h.

O documento também
proíbe qualquer tipo de
aglomeração de pessoas nos
espaços públicos de Itatiaia,
como ruas, praças e outros
logradouros de acesso co-
mum ou coletivo.

O descumprimento acar-
retará ao infrator o paga-
mento de multa por deixar
de executar, dificultar ou
opor-se à execução de medi-
das sanitárias que visem à
prevenção das doenças
transmissíveis e sua disse-
minação, à preservação e à
manutenção da saúde nos
logradouros públicos con-
forme dispõe a legislação.

Estabelecimentos

Os restaurantes, lancho-
netes, lojas de conveniên-
cia, bares, trailers e food-
trucks, salões de festas po-
derão continuar com suas
atividades desde que cum-
pram as medidas sanitárias
de prevenção à proliferação
do coronavírus (SarsCov-2).
Além disso, será necessário
limitar a ocupação em 60%
da capacidade de lotação,
considerando apenas o pú-

Vassouras

A prefeitura de Vassou-
ras vem intensificando a fis-
calização para cumprir as
medidas de prevenção e atu-
ar no combate a dissemina-
ção da covid-19. Os órgãos
que participam das ações
são a Secretaria Municipal
de Segurança Pública, a De-
fesa Civil, Guarda Municipal
e Fiscais da Covid-19.

Em uma ação realizada
nesta terça-feira (16), as equi-
pes percorreram os estabele-
cimentos do Centro para
averiguar o cumprimento do
Decreto Municipal 4.786 e
orientar os empresários so-
bre a importância de manter
as medidas restritivas.

O secretário municipal
de Segurança Pública, Fábio
Rosalla, lembrou que com o
aumento da contaminação e
circulação do vírus, foi ne-
cessário intensificar as fisca-
lizações.

“Só assim poderemos di-
minuir o contágio. Os nossos
fiscais estão trabalhando dia
e noite para garantir cum-
primento do decreto munici-
pal. Vale frisar que é extre-
mamente importante que a

Prefeito fala de novas medidas restritivas

atividades laborais, todos os
servidores públicos munici-
pais, maiores de 60 anos ain-
da não vacinados. Já as aca-
demias e estabelecimentos de
prática de atividades físicas
funcionarão com até 50% da
capacidade de ocupação, dis-
tanciamento de 1,5 metro en-
tre os usuários e agendamen-
to prévio, que deverá ser
apresentado a fiscalização
quando exigido, ficando o es-
tabelecimento infrator sujeito
a suspensão de seu alvará de

funcionamento.
A fiscalização das restri-

ções impostas neste decreto,
será realizada pela Fiscaliza-
ção de Posturas, Vigilância
Sanitária, Guarda Municipal,
Guarda Ambiental, Defesa
Civil, Fiscalização Fazendá-
ria, Procon e demais fiscais
municipais.

Vacinação

De acordo com a nota
técnica do Ministério da

Saúde, nesta terça-feira, 16,
será feita vacinação de vete-
rinários e farmacêuticos, das
16h às 20h, maiores de 30
anos de idades. Já na sexta-
feira, dia 19 será feita vaci-
nação idosos, com mais de
77 anos, e a segunda dose, de
idosos maiores de 84 anos. A
vacinação deverá respeitar
ainda, nascidos de janeiro a
junho, a serem imunizados
pela manhã e de julho a de-
zembro, vacinados somente
no período da tarde.

Itatiaia divulga decreto com novas
medidas para prevenção contra a

segunda onda da Covid-19

blico sentado e ainda proi-
bir a permanência de pú-
blico em pé, a fim de evitar
aglomeração.

Os estabelecimentos
também deverão organizar
filas, quando necessário,
tanto no ambiente interno
quanto no ambiente exter-
no, a fim de serem manti-
dos os espaçamentos de 1,5
metros entre as pessoas;
manter afastamento míni-
mo de 1,5 metros de distân-
cia entre as mesas e proi-
bir espaço reservado para
pista de dança.

O horário de atendimen-
to presencial ao público
será até as 23h, após esse
horário serão permitidas
apenas as modalidades deli-
very, drive-thru e entrega
rápida com retirada do pro-
duto no estabelecimento
(take-away).

Barreiras Sanitárias

O Poder executivo muni-
cipal estabelecerá barreiras
sanitárias para a aferição
de temperatura, prevenção
e o monitoramento do flu-
xo.

Fica proibida a entrada
do pessoas que não com-
provarem a reserva feita
em restaurante, hotel, pou-
sada ou estabelecimento si-
milares situado no Municí-
pio, exceto aqueles que
comprovadamente residam,
trabalhem ou prestem ser-
viço na cidade.

A taxa de ocupação para
reservas em pousadas, ho-
téis ou similares fica limi-
tada em 60%, devendo, ain-
da, os estabelecimentos
adotarem todas as medidas
sanitárias e de distancia-
mento necessárias para evi-
tar a proliferação do vírus.

Em caso de recusa no
cumprimento das determi-
nações contidas no Decreto,
fica autorizado, desde já,
aos órgãos competentes,
com o objetivo de atender o
interesse público e evitar o
perigo e risco coletivo, ado-
tar todas as medidas admi-
nistrativas e judiciais cabí-
veis.

Também em caso de
descumprimentos ficam os
estabelecimentos sujeitos à
advertência e, em caso de
reincidência, ao imediato
fechamento com cassação
do alvará.

As regras estabelecidas
deverão ser obrigatoria-
mente seguidas, podendo
ser alteradas, a qualquer
tempo, a depender dos re-
sultados das medidas adota-
das e de deliberação do Co-
mitê de Crise Municipal,
criado pelo Decreto Munici-
pal nº 3.623/2021.

O decretonº 3668/21 foi
publicado no Boletim Ofici-
al da Prefeitura. O endere-
ço eletrônico é https://
itatiaia.rj.gov.br/arquivos/
d o w n l o a d s / 1 3 3 3 /
1333_15032021205325.pdf

 Divulgação PMI

De acordo com o decreto, fica prorrogado até 31 de dezembro de
2021 o estado de calamidade pública, estabelecido no Decreto
Municipal nº 3.410/20

Vassouras intensifica
fiscalização sobre medidas
de prevenção à Covid-19

população contribua, evitan-
do qualquer tipo de aglome-
ração. Se seguirmos as re-
gras agora iremos salvar vi-
das e poderemos voltar a ro-
tina o mais breve possível”,
afirmou

“Eu acho de extrema im-
portância, justamente porque
estamos vivendo um momen-
to muito delicado. E se a gen-
te não tiver essa fiscalização,
corre o risco de as pessoas
não cumprirem os decretos e
mais vidas serem perdidas”,
disse a estudante Maria
Eduarda de Jesus Gama.

O prefeito de Vassouras,
Severino Dias, explicou que

é muito importante que to-
dos os segmentos da socieda-
de colaborem nesse momen-
to da pandemia.

“Estamos trabalhando
em todas as frentes para
minimizar o impacto da
pandemia na cidade. A so-
lução definitiva será a vaci-
nação em massa, mas en-
quanto isso não ocorre, é
preciso seguir as normas
previstas nos decretos. A
nossa fiscalização vai conti-
nuar atuando para coibir e
se for preciso punir, de
acordo com a lei, os que
não cumprem as medidas
de prevenção à Covid”, fi-
nalizou o prefeito.

Prefeitura de Vassouras

Funcionários da Prefeitura de Vassouras durante ação de fiscalização
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ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

ADIAMENTO DO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 001/2021.

Objeto: Devido a alterações no edital de aquisição de kits de
alimentação escolar para atender os alunos da rede municipal de
ensino, (pré-escola, ensino fundamental e creche), fica remarcado
o certame licitatório para o dia 29/03/2021 às 09:30 horas.
Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos,
Centro, Piraí-RJ
Informações: Este edital e seus anexos estarão disponíveis no
endereço eletrônico WWW.bbmnetlicitacoes.com.br, podendo
alternativamente, ser adquirido na Secretaria Municipal de
Administração, no endereço acima referido, no horário de 08h às
17h, de segunda à sexta-feira – Tel: (024) 2431-9964/9950, ou
por meio eletrônico https://transparencia.pirai.rj.gov.br/contratos-
e-licitacoes.

Secretaria Municipal de Administração

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 021/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE
SERVIÇO DE EXAME DE IMUNOHISTOQUÍMICA ATÉ 04 (QUATRO)
ANTICORPOS E ACIMA DE 04 (QUATRO) ANTICORPOS. Início do
recebimento das propostas: 19/03/2021 às 17h30 - Encerramento de
recebimento: 31/03/2021 às 09h00 - Abertura: 31/03/2021 às 09h01 -
Início do Pregão: 31/03/2021 às 09h30.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.
Renata E. de M. das N. Conceição

Assistente Técnico

Av homero leite, 572 , Saudade , Barra Mansa, RJ CEP 27.313-190
CNPJ. 29.053.402/0001-36 - Insc. Estadual: Isento

SerSerSerSerServiço Autônomo de Água e Esgoto de B. Mansaviço Autônomo de Água e Esgoto de B. Mansaviço Autônomo de Água e Esgoto de B. Mansaviço Autônomo de Água e Esgoto de B. Mansaviço Autônomo de Água e Esgoto de B. Mansa

AVISO DE LICITAÇÃO

Pregão Eletrônico nº 005/2021 – Objeto: Contratação de empresa
para eventual confecção de carimbos e prestação de serviços de
chaveiro – Data: 30/03/2021 às 09:00 horas

Pregão Eletrônico nº 006/2021 – Objeto: Eventual aquisição de
material hidráulico PBA – Data: 01/04/2021 às 09:00 horas

Pregão Eletrônico nº 007/2021 – Objeto: Eventual aquisição de
areia média lavada – Data: 05/04/2021 às 09:00 horas

Maiores informações poderão ser obtidas pelo telefone (24) 3323-
0198, através do e-mail: licitacao.saae@gmail.com ou ainda na
Gerência de Materiais, à Av Homero Leite, 572 – Saudade – Barra
Mansa/RJ.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 001/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE
FORNECIMENTO DE COMBUSTÍVEL
PROPOSTAS: Serão abertas no dia 29 de março de 2021, às 9:00 horas.
Horário de autenticação e credenciamento as 9:00 horas.

INFORMAÇÕES DO EDITAL
O edital poderá ser obtido no Portal de Transparência de Quatis:
transparencia.quatis.rj.gov.br e pelo e-mail comprasquatisrj@gmail.com.

Quatis, 16 de março de 2021
Fernando Castelhano Fuentes

Pregoeiro

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO
DEPARTAMENTO DE LICITAÇÕES E COMPRAS

Itatiaia

Três jovens, de 20, 19 e
18 anos, morreram na se-
gunda-feira, dia 15, suspei-
tos de participarem de uma
troca de tiros com a PM
em Itatiaia. O confronto
aconteceu em área de mata,
no Vale do Ermitão, em Pe-
nedo. Outro suspeito, de 27
anos, conseguiu fugir. Du-
rante a ação, dois jovens,
de 17 e 14 anos, foram apre-
endidos. Um dos suspeitos,
de 20 anos, chegou a ser so-
corrido e encaminhado ao
Hospital de Itatiaia, mas
não resistiu. Além dos sus-
peitos detidos, a PM conse-
guiu apreender farto mate-
rial bélico e entorpecentes.
O caso foi registrado na 99ª
DP.

Apreensão

Foram apreendidos um
fuzil AR10, calibre 556; um
fuzil AK47, calibre 762;
duas pistolas; 03 granadas;
47 munições calibre 556; 16
munições calibre 762; 13
munições calibre 380; 08
munições calibre 40; dois
carregadores de calibre 556;
um carregador de calibre
40; um carregador calibre
762; dois carregadores cali-
bre 380; um celular; uma
balança de precisão; 06 rá-
dios transmissores; 05 ba-
ses de carregadores de rá-
dios transmissores; 200 pi-
nos de cocaína com descri-
ções de uma facção crimi-
nosa; 176 cápsulas de maco-
nha, 33 porções de maco-
nha e dois tabletes de ma-
conha.

O caso

Segundo o comandante
do 37º Batalhão, Perry Sou-
za Azeredo, equipes se di-
rigiram ao endereço após
informações do Disque De-
núncia sobre a presença de

Três suspeitos de tráfico morrem
durante confronto com a PM em Penedo

Dois jovens, de 17 e 14 anos, foram apreendidos; um homem, de 27 anos, conseguiu fugir

homens armados – entre
eles, o suposto chefe do
tráfico de uma facção cri-
minosa – no local, com a
intenção de atacar inte-
grantes de uma facção ri-
val, em Resende; cidade vi-
zinha.

A denúncia também in-
dicava que, no local da ope-
ração, havia farto material
entorpecente e armamentos
de grosso calibre, armaze-
nados. Após cerco, os agen-
tes foram recebidos a tiros
e houve confronto armado.
Três suspeitos foram en-
contrados com ferimentos
após cessar fogo, sendo que
dois morreram no local e o
terceiro, gravemente ferido,
no hospital.

Um dos suspeitos, de
14 anos, disse à PM “que
estava no local para fu-
mar maconha e fugiu
após ouvir disparos de
arma de fogo”. Segundo
consta na ocorrência, o
jovem mencionou fazer
parte do tráfico no local.
Após o flagrante, o ado-
lescente foi encaminhado
pela PM para delegacia

Volta Redonda

Policiais militares pren-
deram nesta terça-feira, dia
16, um jovem de 24 anos,
suspeito de envolvimento
com o tráfico de drogas, em
Volta Redonda. Ele estava
com dois rádios na Rua
Primeiro de Maio, no bair-
ro Nova Primavera.

Durante o flagrante, os
agentes ouviram pelos rádi-
os,  traficantes cobrando do

Policiais civis da 90ª
DP (Barra Mansa), coor-
denados pelo delegado ti-
tular, Ronaldo Aparecido
de Brito, prenderam na
segunda-feira (15), dois
homens suspeitos de ten-
tativa de homicídio. Eles
foram capturados na
Vila Coringa, no bairro
Ano Bom, em Barra
Mansa, após monitora-
mento do setor de inteli-
gência.

Contra os suspeitos
foram cumpridos manda-
dos de prisão expedidos
pela 1ª Vara Criminal de
Barra Mansa. Investiga-
ções desenvolvidas pela
90ª DP apontam os dois
homens como autores de

PM

Fuzis, pistolas, munições, rádios transmissores e drogas foram apreendidas

Polícia Civil prende suspeitos de
tentativa de homicídio em Barra Mansa

uma tentativa de homicí-
dio, ocorrida no mês de
fevereiro deste ano.

Homicídio em Pinheiral

Um homem, de 32
anos, foi assassinado a
tiros também na segun-
da-feira, em Pinheiral. O
crime foi na Rua 12 de
Outubro, no Parque Maí-
ra.

Policiais militares,
que estiveram no local
do homicídio, não conse-
guiram encontrar pesso-
as dispostas em testemu-
nhar sobre o crime. Poli-
cias civis da 101ª DP (Pi-
nheiral), já deram início
às investigações.

de Itatiaia, para medidas
cabíveis. Durante registro
da ocorrência, o segundo
adolescente, de 17 anos,
suspeito de participar do

confronto, foi localizado e
encaminhado para delega-
cia. O local do confronto
passou por perícia, segun-
do a Polícia Militar.

Barra Mansa

O Serviço Autônomo de
Água e Esgoto de Barra
Mansa (Saae-BM) deu con-
tinuidade nesta terça-feira
(16) às ações de limpeza e
manutenção por vários
bairros da cidade. Entre os
serviços estão roçada, var-
rição, capina, recolhimento
de resíduos e coleta de en-
tulho e volumosos.

A manutenção foi reali-
zada no Parque da Cidade,
Parque de Saudade, Verbo
Divino, Centro, Boa Sorte,
Morada Verde, São Vicente,
Vila Nova, Nova Esperança,
Loteamento Sofia, Santa

Jovem é flagrado com rádio
que transmitia conversa
entre traficantes sobre
chegada de PM em bairro

PM

Rádios utilizados entre traficantes para se comunicarem ficaram
apreendidos

suspeito detido, que exercia
a função de “olheiro”, o
porquê não os avisou sobre
a chegada da viatura da
PM no bairro.

O jovem foi levado para
a Delegacia de Volta Redon-
da, onde foi indiciado por
associação ao tráfico de
drogas, permanecendo pre-
so. Os rádios utilizados en-
tre traficantes para se co-
municarem, ficaram apre-
endidos.

Policiais da 167ª DP
(Paraty), coordenados pelo
delegado titular Marcelo
Haddad, prenderam nesta
terça-feira (16) um homem
suspeito de espancar a
companheira. A vítima foi
encontrada machucada e
caída no chão, em sua
casa no bairro Prainha.

O suspeito foi detido
em flagrante e levado para
a Delegacia de Paraty. Se-

Homem é preso por espancar
novamente a companheira em Paraty

gundo Haddad, o homem
já tinha a agredido anteri-
ormente.

- Já existe um registro
feito na delegacia pela pró-
pria vítima, quando ela foi
agredia pelo companheiro
no último dia 13 – expli-
cou o delegado.

A mulher, que foi en-
contrada com hematomas
pelo corpo, foi levada para
um hospital de Paraty.

Serviços de sanitização e limpeza
são realizados pelo Saae em BM

Rita da Dutra, Santa Inês,
Colônia, Saudade, Roberto
Silveira e outras localida-
des.

As equipes também es-
tão atuando na sanitização
como forma de minimizar
a transmissão da Covid-19.
O serviço foi realizado na
Sanitização no Saae, em
Saudade, e no posto de
atendimento da Vista Ale-
gre, além das praças e cen-
tro comercial de Saudade,
Vila Nova e Vista Alegre.

Divulgação

Equipes atuaram em
mais de dez bairros
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Volta Redonda

A prefeitura de Volta Re-
donda ampliou o número de
postos de atendimento para
casos suspeitos da Covid-19.
A Secretaria Municipal de
Saúde (SMS), por meio da
Divisão da Atenção Básica
(DAB), preparou mais 12
Unidades Básicas de Saúde
da Família (UBSFs) para re-
ceber estes pacientes, fazer
a orientação, além de cole-
tar material para testagem e
diagnóstico da doença.

As novas unidades de
atendimento para Covid-19
são Eucaliptal, São Lucas,
Belmonte, Água Limpa II,
Roma II, Retiro I, Açude I,
Vila Brasília, Vila Rica
(Três Poços) e Santa Cruz
que funcionarão das 7h às
19h, de segunda à sexta-fei-
ra. E as unidades dos bair-
ros Vila Rica (Tiradentes) e
Santo Agostinho, que terão
o horário estendido das 7h
às 19h, também de segunda
a sexta-feira. Os locais inici-
aram na segunda-feira, dia
15, o acolhimento dos paci-
entes com suspeita da doen-
ça.

De acordo com a coorde-
nadora da Divisão da Aten-
ção Básica da SMS, Albanéa
Baylão Trevisan, a descen-
tralização do atendimento

VR amplia locais de atendimento
para casos suspeitos de Covid-19

Mais 12 Unidades da Atenção Básica passaram a receber estes pacientes, para orientar e fazer o diagnóstico da doença

para casos suspeitos da Co-
vid-19 evita a circulação de
pessoas contaminadas e agi-
liza o diagnóstico. “Nas uni-
dades, os pacientes são ori-
entados sobre como proce-
der no caso de estar com a
doença, além de fazer os tes-
tes necessários para o diag-
nóstico preciso. A rapidez
destas ações diminui a cir-
culação do vírus, com o iso-
lamento da pessoa contami-
nada e ainda contribui para
o não agravamento da doen-
ça”, disse.

Ela acrescentou que a
medida foi implantada por
conta do cenário nacional,
que aponta crescimento no
número de pessoas contami-
nadas pela Covid-19. “É im-
portante aproximar a assis-
tência das pessoas. Agora,
com 17 unidades da Atenção
Básica como referência para
atendimento dos casos sus-
peitos da doença, ampliamos
a cobertura territorial no
município”, falou.

As unidades para Covid
estão preparadas para aten-
der de forma segura tanto os
pacientes com suspeita da
doença quanto os demais. Os
profissionais estão aptos
para fazer a coleta de materi-
al para testes RT-PCR (detec-
ção direta do vírus em secre-
ção respiratória por meio de

um swab nasal) e TR (exame
de sangue para detectar anti-
corpos para os vírus Sars-CoV-
2) e vão encaminhar o pacien-
te aos serviços de maior com-
plexidade, caso necessário.

Volta Redonda ainda con-
ta com cinco polos referên-
cia, no bairro 249, São João,
Vila Mury, Volta Grande e Si-
derlândia. O funcionamento
dessas unidades é de 7h às
22h, de segunda a sexta-feira,
e das 7h às 19h, aos sábados
e domingos; com exceção
para a UBSF Siderlândia que
fica aberta apenas nos dias
de semana, das 7h às 19h.

Total de óbitos chega a 490

A prefeitura de Volta Re-
donda divulgou na tarde de
ontem (16), que mais três pes-
soas morreram vítimas da
Covid-19 no município, no pe-
ríodo de 24 horas, chegando
a 490 óbitos; 2.563 estão em
tratamento. Desse total, 2.456
estão em isolamento social,
63 internados em enfermari-
as e 44 na UTI. Até agora o
município tem 53.438 casos
notificados, 20.901 confirma-
dos, 17.349 curados e 21.714
negativos. A secretaria Muni-
cipal de Saúde já vacinou
21880 pessoas; 17.998 toma-
ram à primeira dose e 3.882 a
segunda dose do imunizante.

A Secretaria de Saú-
de de Barra Mansa rea-
lizará nesta sexta-feira
(19), mais uma etapa da
vacinação contra a Co-
vid-19. Dessa vez, os ido-
sos de 77 anos de idade
receberão a primeira
dose da vacina. Já os de
84 anos receberão a se-
gunda dose do imuni-
zante. A ação será em
sistema drive thru, no
Parque da Cidade.

Para evitar aglomera-
ções, os nascidos de ja-
neiro a junho deverão
comparecer ao local en-
tre 8h e 12h. Já o horá-
rio de 12h às 16h, será
destinado para os idosos
nascidos de julho a de-
zembro.

Para receber a vaci-

Barra Mansa realiza
sexta-feira vacinação
em idosos de 77 anos

na, os idosos precisam apre-
sentar documento com foto,
CPF, cartão do SUS e com-
provante de residência no-
minal do município ou de-
claração da Unidade Básica

de Saúde do bairro. Os
veículos deverão acessar
o local, obrigatoriamen-
te pelo portão central
na Rua Prefeito João
Chiesse Filho, 1102.

Ação será em sistema drive thru, no Parque da Cidade

 Felipe Vieira

Angra dos Reis

De acordo com o Bole-
tim Epidemiológico di-
vulgado pela prefeitura
de Angra dos Reis ontem
(16), o município apre-
sentou 55.631 casos noti-
ficados da Covid-19. No

Resende

A Prefeitura de Resen-
de realiza no próximo sá-
bado, dia 20, mais uma
edição de descarte solidá-
rio de eletroeletrônicos. A
ação, promovida pelo Ro-
tary Club através da
Agência do Meio Ambien-
te de Resende (AMAR),
será desenvolvida em sis-
tema drive thru, no Par-
que das Águas, ao lado da
Beira-Rio, das 9h às 15h.

A ação, além de ser a
alternativa ideal para que
as pessoas descartem ade-
quadamente os resíduos
eletroeletrônicos, também
pode ser considerada
uma excelente iniciativa
social, pois o recurso fi-
nanceiro arrecadado com
a venda do material reco-
lhido para uma empresa
licenciada é doado à
Frente Nacional de Com-
bate ao Câncer (FNCC).

A bióloga e educadora
ambiental da AMAR,
Maira Ferrari da Cunha,

Volta Redonda

A Paróquia Nossa Se-
nhora das Graças, no
Jardim Paraíba, fará
uma campanha de doa-
ção de alimentos no pró-
ximo fim de semana. No
sábado e domingo, dias
20 e 21, das 10 às 17h,
por sistema de drive-
thru, as doações serão
arrecadadas de acordo
com as regras de pre-
venção à Covid-19. Os
interessados em colabo-
rar, devem comparecer,
de carro, na Rua 535, nº
10, no Jardim Paraíba,
ou entrar em contato
pelo telefone (24) 3347-
2480.

Os alimentos arreca-
dados serão doados para
famílias em vulnerabili-
dade social, previamente
cadastradas, por meio
da Sociedade São Vicen-
te de Paula, ligada à

Prefeitura de Resende promove
campanha de descarte de eletrônico

explica que será montada
uma tenda no Parque das
Águas, no espaço próxi-
mo à Beira Rio, para que
os veículos das pessoas
que forem fazer as doa-
ções entrem. No local,
uma equipe auxiliará a
população no manuseio
desses resíduos eletroele-
trônicos. Após fazer o
descarte, o veículo, bici-
cleta ou o próprio muní-
cipe a pé seguirá cami-
nho normalmente.

- É uma excelente
oportunidade para a po-
pulação fazer o descarte
adequado daquele apare-
lho de som que às vezes
fica guardado em casa
por anos e já não funcio-
na, aquela geladeira ve-
lha que também não fun-
ciona, entre outros arti-
gos. Tem um grande im-
pacto para o meio ambi-
ente e, ao mesmo tempo,
é uma oportunidade de
fazer uma boa ação, já
que o material será ven-
dido para uma empresa

especializada e a venda
será convertida em recur-
sos destinados à FNCC,
comentou a educadora
ambiental.

Além do descarte, a
AMAR em parceria com
a Água das Agulhas Ne-
gras terá uma tenda no
local, atendendo todos os
protocolos de segurança
sanitária, para informar
a população sobre a im-
portância da preservação
da água e sobre o descar-
te de resíduos. Entre as
informações prestadas, a
equipe chamará a aten-
ção para o cronograma
da coleta seletiva nos
bairros.

Descarte específico para
Mauá e Engenheiro Passos

A ação do Parque das
Águas também será reali-
zada nos distritos de Vis-
conde de Mauá e Enge-
nheiro Passos. Os mora-
dores desses locais têm
até o dia 18 para descar-

tar seus resíduos em pon-
tos estratégicos de cada
um dos distritos.

Em Mauá, o descarte é
feito na sede do Parque
Estadual da Pedra Sela-
da, na Rua Wenceslau
Braz, nº 240, das 9h às
16h. Já em Engenheiro
Passos, os moradores po-
derão descartar o lixo ele-
trônico na Casa Azul, na
Avenida das Camélias, s/
n, das 8h às 12h e das 13h
às 17h.

Materiais para descarte

Os eletroeletrônicos,
foco da ação, podem ser
definidos como todo e
qualquer aparelho que
precise de energia para
funcionar, seja essa ener-
gia vinda de pilhas, bate-
rias ou que precisam ser
ligados à tomada. Os pos-
síveis materiais vão desde
aparelhos pequenos como
celulares e afins, até ven-
tiladores, fogões, geladei-
ras e lavadoras de roupas.

Taxa de ocupação hospitalar municipal
para Covid-19 em Angra é de 56,36%

momento, há 12.264 ca-
sos confirmados de coro-
navírus e 11.482 já estão
recuperados. Há 357
mortes pela doença na
cidade e um óbito segue
sob investigação.

Ao todo 881 casos fo-
ram descartados e 42.486

Volta Redonda
sedia campanha

de doação de
alimentos

Igreja Católica. A enti-
dade faz campanhas pe-
riódicas para arrecada-
ção de alimentos e, des-
ta vez, vai beneficiar os
moradores dos conjun-
tos habitacionais do
bairro Vila Rica/Três
Poços.

O pároco da Igreja
Nossa Senhora das Gra-
ças, Alercio de Carva-
lho, que está à frente da
campanha, ressaltou
que a pandemia contri-
buiu para aumentar o
número de pessoas ne-
cessitadas ao mesmo
tempo que o fechamen-
to das igrejas diminuiu
as doações. “Por isso,
convido a todos a parti-
ciparem da campanha
para ajudar a quem pre-
cisa. Lembrando que a
Quaresma é tempo de
intensificarmos a práti-
ca da caridade”, pediu
Padre Alercio.

permanecem suspeitos
(síndromes gripais), sen-
do 551 em isolamento do-
miciliar e 41.935 já recu-
perados. No total, entre
pacientes confirmados ou
com suspeita de corona-
vírus, 36 pessoas estão
internadas.

O Centro de Referên-
cia para Covid-19 (Santa
Casa) atende a 29 pacien-
tes no momento, sendo
22 de Angra dos Reis,
seis de Mangaratiba e
um de Paraty. Já o Hos-
pital de Praia Brava está
com dois de seus 15 lei-

tos ocupados. Ou seja,
dos 55 leitos públicos
do município, 31 estão
ocupados, o que repre-
senta uma taxa de ocu-
pação hospitalar muni-
cipal de 56,36%. No mo-
mento, há cinco pacien-
tes internados na Uni-

med.
Entre os indígenas

do município, há 204
casos confirmados. Des-
tes, 203 já estão recupe-
rados. Uma morte foi
confirmada pela doença
e, atualmente, não há
casos suspeitos.
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TÚNEL DO TEMPO
*É inventado o elástico (1845).
*Uma exibição de 71 quadros de Vicent Van Gogh

em Paris, onze anos após sua morte, causa grande sen-
sação (1901).

*Albert Einstein envia à revista Analen der Physik o
primeiro de seus revolucionários artigos sobre Física
(1905).

*Benelux, França e o Reino Unido assinam o Trata-
do de Bruxelas, um precursor da OTAN (1948).

*Golda Meir torna-se Primeira-Ministra de Israel
(1969).

*Atentado terrorista contra a Embaixada de Israel
em Buenos Aires, Argentina mata 29  pessoas e fere 242
(1992).

*O Comitê Olímpico Internacional (COI) devido a
um processo interno de corrupção,  atravessa uma das
crises mais graves de sua história e exclui seis de seus
membros. No entanto, reitera sua confiança no presi-
dente da instituição, Juan Antonio Samaranch (1999).

*Morre J.J. Jackson, VJ estado-unidense (2004).
*Morre Clodovil Hernandes, estilista, apresentador

de televisão e político brasileiro (2009).

Zig-Zag
*Hoje: Dia Internacional da Marinha.
*Em homenagem ao dia e ao mês da mulher, a Co-

missão de Direito Desportivo, da OAB/VR, traz em seu
primeiro evento a advogada especialista e renomada em
Direito Desportivo e encorajadora de mulheres, Dra. Lu-
ciana Lopes da Costa, para palestrar sobre a atuação da
mulher no Direito Desportivo.

*1º Evento Totalmente Online e Gratuito amanhã às
19h.

*Currículo da Dra Luciana Lopes: Advogada e Espe-
cialista em Direito Desportivo.

*Mestranda em Direito Desportivo pela PUC-SP. Mas-
ter of  Laws (LLM), Fundação Getúlio Vargas.

*Atua há 15 anos na justiça desportiva, representan-
do diversos clubes de futebol, federações e atletas no
TJD/RJ do Futebol, STJD do Futebol, Federações espor-
tivas internacionais e Corte Arbitral do Esporte (TAS/
CAS). *Foi diretora jurídica na FERJ entre 2007- 2011.

*Evento 100% online e gratuito. Link:
teams.live.com/meet/93521484229203

*Mais informações no Instagram:
@oabvr.cddesportivo

Sala Vip
*Em tempo de combate à Covid-19, uma ótima notí-

cia foi veiculada ontem pelo jornal DIÁRIO DO VALE,
em que o prefeito Neto assinou dois protocolos de inten-
ção para a compra de 200 mil doses da vacina.

*Uma delas é a Sputinik V (Rússia) e a Covaxin (Ín-
dia).

*Como em ambas haverá a necessidade de aplicar
duas doses, um total de cem mil pessoas, serão imuniza-
das.

*Até que a campanha seja ampliada, pelo Ministério
da Saúde, o prefeito Neto, já aumentou a campanha de
fiscalização dos estabelecimentos, além de reforçar as
campanhas de conscientização e  a distribuição de más-
caras.

*“Precisamos que todos façam sua parte para que
Volta Redonda vença essa luta contra a Covid-19”, afir-
mou Neto.

*Aniversariantes do dia: o cirurgião dentista Carlos
Barenco; a hair stylist e make up, Juliana Baesso; Ivy
Braga; o apresentador Agnaldo Borges; Rozane Carva-
lho; Marcelo Jack; Sofia Piassi Machado Lima; Douglas
Dodô; Thiago Correa; Constança Nunes de Souza; Jack
Ramos; Carla Malta Torres Messias; Emília Nascimen-
to.

*Domingo de madrugada chegou a notícia triste da
morte de Maurício Monteiro da Silva, o Porreca.

*Deixa uma grande legião de amigos.

Em
Casa

*Na segunda-feira (8 de março), duas datas especi-
ais: Para a jornalista Fátima Brandt (Dia Internacional
da Mulher) e para o Aurelinho, foi seu aniversário.

*Aurélio Paiva, Fátima e Aurelinho preferiram co-
memorar com toda segurança, em casa.

*Em tempo de Covid-19. Proteger os vulneráveis.
Esta é a melhor ideia.

O jornalista Aurélio Paiva com seus amores, Fátima Brandt e o Aurelinho Paiva

A médica cirurgiã vascular e endovascular, Dra. Carla de França
Gonçalves

O radialista e mestre de cerimônia Edinho Silva, recebendo os
cumprimentos dos genros  Jairo de Oliveira e George França, pela
sua troca de idade

Imagem que ficará eternizada, de Mauricio
Monteiro da Silva, irradiando alegria

Fotos:  Divulgação
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Barra Mansa

Motoristas da Triecon
permaneceram de braços
cruzados na manhã desta
terça-feira, 16, mesmo após
a decisão da desembargado-
ra do Trabalho Edith Ma-
ria Corrêa Tourinho, deter-
minando que a Triecon e o
Sindicato dos Rodoviários
de Barra Mansa mantives-
sem 70% da frota da em-
presa nas ruas. Pelo enten-
dimento dos grevistas, que
não quiseram se identificar,
o percentual de ônibus de-
terminado pela legislação,
está sendo cumprido uma
vez que os serviços da Via-

Motoristas da Triecon continuam em greve
Decisão judicial determina que 70% dos ônibus da Triecon devem circular

ção Colitur, que compõe o
consórcio, estão mantidos
em sua totalidade.

Trabalhadores exigem o
pagamento do restante do
salários – 40% – referentes
a fevereiro que, segundo a
categoria, deveriam ter
sido quitados na sexta-fei-
ra, 12. A multa estabelecida
para o sindicato, com des-
cumprimento da decisão ju-
dicial, é de R$ 30 mil.  A di-
reção da entidade  infor-
mou que o assunto será
discutido em assembleia da
categoria agendada para
esta quarta feira, 17, na
Vila Maria, garagem da
Triceon.

A Triecon que inte-
gra o Consórcio Barra
Mansa, responsável pela
operação do transporte
público municipal na ci-
dade, lançou na manhã
desta terça-feira, 16, pro-
cesso seletivo para con-
tratação de rodoviários.

Empresa anuncia processo seletivo
para rodoviários em Barra Mansa

A medida foi tomada após
decisão de trabalhadores
que permanecem em greve
se recusando a cumprir a
ordem judicial que determi-
nou, na noite da segunda-
feira (15), que fosse garanti-
da a circulação de parte da
frota. A categoria reivindi-

ca o pagamento de 40% re-
ferente aos salários de feve-
reiro.

O consórcio Triecon
atua em 22 linhas e conta
com 110 motoristas e 42 co-
bradores. Para se inscrever
no processo seletivo, os ro-
doviários devem enviar

currículo para o e-mail
analista.dp@triecon.com.br
ou rh@triecon.com.br. É
possível também entre-
gar o currículo  na por-
taria da empresa, que
fica na Rua Antônio
Graciano da Rocha,
1.140, na Vila Maria.

Resende/Angra dos Reis

A Indústrias Nucleares
do Brasil - INB finalizou
na última sexta-feira, dia
12, a entrega da 26ª Recar-
ga de Angra 1 para a Ele-
tronuclear. Seguindo di-
versos protocolos de con-
trole e prevenção da co-
vid-19 para dar continui-
dade às atividades, a pro-
dução foi concluída em
dezembro de 2020. O pri-
meiro transporte, dos seis
realizados para entrega
de 44 elementos combustí-
veis, aconteceu no dia 23
de fevereiro.

Os comboios partiram
da Fábrica de Combustível
Nuclear, em Resende, com
destino à Central Nuclear
Almirante Álvaro Alberto,
em Angra dos Reis, sendo
acompanhados por diver-
sas instituições nos níveis
federal, estadual e munici-
pal. Cabe à INB a embala-
gem do material e à Ele-
tronuclear o planejamento
e a coordenação do trans-
porte.

A recarga é o processo
de reabastecimento de
uma usina nuclear por
meio da substituição de
elementos combustíveis já
utilizados por novos, que

Rio de Janeiro/Sul Fluminense

Representantes do Go-
verno do Rio de Janeiro
e do Cluster Automotivo
do Sul Fluminense - orga-
nização formadas por
montadoras da região - se
reuniram no dia 12. O en-
contro fez parte da série
de conversas iniciadas
em janeiro deste ano com
o objetivo de identificar
caminhos para a susten-
tabilidade dos negócios
do setor e a manutenção
dos empregos.

A região Sul Flumi-
nense é hoje o segundo
maior polo automotivo do
Brasil. O cluster é forma-
do por 23 empresas asso-
ciadas, todas instaladas
nos municípios de Resen-
de, Porto Real e Itatiaia.
Essas empresas geram 15
mil empregos diretos na
área industrial.

 - Não podemos deixar
que aconteça aqui o que
aconteceu no ABC Paulis-
ta e no Vale do Paraíba,
por exemplo, onde estão
ocorrendo grandes desin-
vestimentos por parte das

INB finaliza entrega da
26ª Recarga de Angra 1

ficam em média três anos
no reator. Estes elementos
são estruturas metálicas,
com até 5 metros de altu-
ra, formadas por um con-
junto de tubos, chamados
de varetas, que recebem
as pastilhas de urânio en-
riquecido. A etapa após a
produção é o transporte
até as usinas.

Próximas Recargas

Já em janeiro, a INB
iniciou a produção de 44
elementos combustíveis
para a 17ª Recarga de An-
gra 2. A previsão é que a
fabricação seja concluída
até o final de maio e o
transporte seja realizado
entre maio e junho.

Produção, que foi concluída em dezembro de 2020, seguiu diversos
protocolos de controle e prevenção da covid-19 para dar continuidade
às atividades

Divulgação

Estado e montadoras
buscam estratégias para

manutenção dos negócios e
empregos no Sul Fluminense

montadoras de veículos
instaladas - afirmou o go-
vernador em exercício
Claudio Castro. - Isto não
vai acontecer no Estado
do Rio de Janeiro - refor-
çou.

Um dos temas aborda-
dos foi o impacto dos in-
vestimentos potenciais do
mercado de gás natural
na indústria automotiva.

- O custo da energia é
um componente significa-
tivo para o setor, cerca de
30%. As empresas do
cluster certamente vão se
beneficiar do escoamento
do gás pelo Porto de Ita-
guaí, que deve receber
parte do gás produzido
no pré-sal das bacias de
Campos e Santos - obser-
vou o secretário estadual
de Desenvolvimento Eco-
nômico, Leonardo Soares.

As empresas reforça-
ram o papel do cluster
como vetores de desenvol-
vimento econômico para
o estado.

- Temos trabalhado
para garantir a competi-
tividade da região. O se-
tor conta com um siste-

ma de qualidade bastante
rigoroso. Temos buscado
o desenvolvimento das
empresas da região para
que elas possam atingir
padrões de qualidade que
possibilitem o forneci-
mento para as montado-
ras - explicou o vice-pre-
sidente de Produção e Lo-
gística da Volkswagen e
presidente do Cluster,
Adilson Dezoto.

Como resultado da
reunião, ficou agendada
uma visita de represen-
tantes do Governo do
Rio ao cluster, na pri-
meira semana de abril.

- Queremos que as fá-
bricas da região conti-
nuem produtivas. É im-
portante contar com o
apoio do Governo do Rio
para evitar que essa
produtividade seja cor-
roída por questões que
ocorrem do lado de fora
do portão das nossas fá-
bricas. Como, por exem-
plo, o Custo Brasil - afir-
mou o gerente-geral de
Relações Externas Brasil
da Stellantis, Fernando
Flórido.

Porto Real

Com o objetivo de au-
mentar o número de pesso-
as cadastradas, visando su-
prir a demanda das empre-
sas da região pela vaga de
‘Operador de Produção’, a
Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Econômi-
co, Trabalho e Renda (SM-
DETR), através do Sistema
Nacional de Emprego

Sine de Porto Real amplia
seu banco de currículos

(Sine), está realizando a
ampliação no banco de da-
dos de currículos.

Segundo a direção do
Sine, a procura é de mora-
dores que já atuaram na
área, tendo no mínimo 1
ano de experiência e Ensi-
no Médio completo. Os mo-
radores interessados po-
dem enviar o currículo
através do e-mail: sectraba-
lhoerendapmpr@ gmail.

com, no momento do en-
vio, basta preencher o
campo assunto com o
nome da vaga desejada.

A SMDETR está loca-
lizada à Rua Estevam
Domingos Pederassi, nº
164, Centro. O horário de
funcionamento é de se-
gunda a sexta, das 8h às
17h, mais infor mações
através do telefone: (24)
3353-4042.
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Nacional

Rio de Janeiro

O governador em exercí-
cio Cláudio Castro anun-
ciou, nesta terça-feira, dia
16, o reforço na segurança
do Arco Metropolitano,
com investimento de R$ 62
milhões. Importante via de
escoamento da produção
fluminense, o Arco vai re-
ceber iluminação em todos
os seus trechos. Além disso,
em parceria com a Prefeitu-
ra de Duque de Caxias, se-
rão implantadas 120 câme-
ras na rodovia. O projeto
foi apresentado em uma
reunião com o ministro da
Infraestrutura, Tarcísio Go-
mes de Freitas, em Brasí-
lia.

 - Hoje, eu e o prefeito
de Duque de Caxias, Wa-
shington Reis, tratamos so-
bre diversas pautas impor-
tantes para o desenvolvi-
mento econômico fluminen-
se. Uma das principais é o
investimento na iluminação
de todo o Arco Metropolita-
no. A Prefeitura de Caxias
vai instalar todas as câme-
ras para que possamos rea-
lizar o monitoramento da
rodovia. É uma grande par-
ceria. No início deste mês,
assinamos também com a

Estado investirá R$ 62 milhões para reforçar
a segurança no Arco Metropolitano

Após reunião com o ministro da Infraestrutura, em Brasília, Cláudio Castro
 anunciou a instalação de câmeras e de iluminação na rodovia

Firjan, o Centro Industrial
do Rio de Janeiro e a Alerj
um memorando de entendi-
mento sobre o Projeto Arco
Seguro. A ideia é a constru-
ção de uma parceria públi-
co-privada (PPP) para via-
bilizar o potencial logístico
da rodovia com melhorias
na conservação e na segu-
rança para o tráfego de

Carlos Magno

Arco irá receber nova iluminação e a instalação de 120 câmeras

passageiros e de cargas -
explicou Cláudio Castro.

Durante o encontro,
também foram apresenta-
dos outros projetos de in-
fraestrutura e mobilidade
urbana para o Estado do
Rio, que somam mais de R$
120 milhões. Além da cons-
trução de um viaduto em
Saracuruna, foi discutida a

mudança da praça de pedá-
gio entre as cidades de
Magé e Guapimirim, que
hoje custa R$ 19,30 por eixo
(para automóveis) e pode
chegar a cerca de R$ 100
para caminhões. Antiga rei-
vindicação dos moradores
de Magé, a intervenção vai
garantir a valorização imo-
biliária, desenvolvimento

econômico e geração de
emprego com a atração de
novas empresas para a re-
gião.

- O pedágio traz para
Magé esvaziamento econô-
mico e desemprego. Por
isso, é importante realizar
essa mudança na praça de
pedágio da cidade. O apoio
do governador trouxe a

possibilidade de atender a
demanda da população do
município. Além disso, em
parceria com o Estado, va-
mos construir um viaduto
em Saracuruna. A união
entre o Estado e os municí-
pios da Baixada garante
projetos e ações importan-
tes para todos - disse o pre-
feito de Caxias.

A saúde das novelas em um ano
de pandemia vai bem, obrigado

Há exatamente
doze meses, a dire-
ção da Record sus-
pendeu as grava-
ções e interrom-
peu a exibição de
“Amor Sem Igual”
por conta da pan-
demia da Covid-19,
que já começava a
oferecer riscos à
vida de todos. O
mesmo se deu com
“Gênesis”, na opor-
tunidade ainda no
início de seus tra-
balhos.

A TV Globo, em
decisão semelhante, também interrompeu as gravações
de todas as novelas, assim como dos demais produtos
da dramaturgia, para preservar o bem-estar de seus
funcionários. “Amor de Mãe”, que agora voltou com
inéditos, foi a primeira a parar e depois “Salve-se
Quem Puder”. Apenas “Éramos Seis”, na reta final,
conseguiu exibir os seus últimos capítulos.

O SBT, depois das duas concorrentes, acabou fazen-
do o mesmo com “As Aventuras de Poliana”.

Passado um ano, a situação ainda é a mesma ou até
pior, mas percebe-se um grande esforço das principais
TVs em contornar essa ameaça e se adaptar às dificul-
dades, considerando como essenciais a presença das te-
lenovelas em suas grades de programação.

Antes de tudo, e isso deve ser ressaltado, há um tra-
balho de superação por parte dos vários setores envol-
vidos, que merece o melhor dos reconhecimentos.

TV TUDO

Alexia
Deborah Secco poderá ser vista novamente como

Alexia em “Salve-se Quem Puder”, que volta ao ar na
segunda-feira.

E com reprise desde o primeiro capítulo. Os inédi-
tos, gravados durante a pandemia, serão exibidos a
partir do dia 17 de maio. Primeiro para o público re-
cordar o que já foi mostrado e também porque assim
haverá um tempo maior para a preparação da sua
substituta.

É ele
Luís Santos, ex-Fox Sports, é o escolhido para ocu-

par o lugar de Raimundo Lima na direção de Tecnolo-
gia e Operações do SBT.

O seu nome deve ser confirmado nas próximas horas.

Não será ele
A “Praça”, do SBT, em vias de voltar com as suas

gravações, poderá apresentar novidades em seu elenco.
Há o desejo de buscar novas figuras no mercado.

Fábio Rabin seria um deles. Só que pegou na parte do
dinheiro.

Retrato
Foto com elenco inteiro, em qualquer televisão do

mundo, nunca termina bem. Sempre tem alguém recla-
mando, ou porque não apareceu bem ou nem foi convida-
do.

No anúncio de um ano da CNN Brasil, parece que es-
queceram o William Waack. Só ele. Mas apareceu no cli-
pe.

Rufem os tambores
O “BBB21” é sucesso de audiência, barulho nas redes

sociais e faturamento.
Portanto, não será surpresa se, a exemplo da edição

anterior, ganhar mais uma semana no ar. Ou seja, passar
dos 100 dias.

Ação
Nesta quarta-feira, funcionários do Grupo Bandeiran-

tes em São Paulo vão receber presentes das mãos do can-
tor Thiaguinho, que irá a cada departamento para que
não haja aglomeração.

Tudo faz parte de uma ação comemorativa da FM, pe-
los seis anos de liderança.

Boa notícia
Em se tratando de Band, Rodolfo Schneider, diretor

executivo de Jornalismo e Esportes, está de novo nas suas
funções.

Ficou quase 15 dias afastado, após testar positivo para
a Covid-19.

Biografia
O ator e autor Cacau Hygino, atualmente na comédia

“Lucicreide vai para Marte”, ao lado de Fabiana Karla,
lança ainda neste semestre a biografia “Nicette Bruno –
Nos Palcos da Vida”.

Hygino terminou de escrever o livro na semana que a
atriz faleceu, em dezembro passado.

Expediente
As locações do Power Couple em Itapecerica da Serra-

SP, continuam em reforma, e a estreia do programa per-
manece prevista para maio.

Enquanto isso, Adriane Galisteu, a apresentadora, rea-
liza um tour por atrações da Record. Nesta semana ela
grava com o chef  Guga Rocha e com Rodrigo Faro.

Teatro
Leonardo Miggiorin vai estrear online o espetáculo

“Não se Mate”, de 26 de março a 4 de abril, com direção
de Giovani Tozi, em seu primeiro trabalho na dramatur-
gia com este texto. Transmissão pela plataforma SYMPLA
e de graça.

Em cena, Miggiorin vive um homem que, no ápice de
uma crise recebe uma ligação misteriosa do futuro.

reprodução Instagram

Laryssa Ayres vive a personagem Sara
em “Gênesis”

Bate – Rebate
� William Travassos é o novo âncora do “Jornal da

Manhã - 2ª edição”, da Jovem Pan.
� Durante a semana de estreias, de 1º a 7 últimos, o

GNT conquistou o terceiro lugar entre os canais com
maior crescimento do Top 25 da TV Paga...

� ... Chegou a uma audiência 9,8% acima da sema-
na anterior...

� ... Com novas temporadas e programas inéditos,
como “Dani-se”, “Cozinha Prática”, “Tempero de Famí-
lia”, “LAR - Vida Interior”, “Saia Justa”, “Papo de Se-
gunda”, entre outros, o GNT também subiu 4 posições
no ranking da TV Paga, chegando à 12ª.

� O programa que vai envolver construções e deco-
rações não será uma produção do artístico da Rede
TV!...

� ... Mas algo que envolve o seu departamento co-
mercial. Ou seja, horário vendido.

� O disputado ranking dos dez produtos mais vistos
do catálogo da Netflix voltou a registrar, no domingo,
duas produções do SBT: “Chiquititas” e “Poliana”.

� O empresário Marcus Montenegro, que cuida da
carreira de mais 300 artistas brasileiros e estrangeiros,
vai transformar seu livro, “Ser Artista”, em espetáculo
teatral...

� ... E ele já tem o protagonista: Caco Ciocler, seu
cliente e amigo há mais de 25 anos. Além dos palcos
brasileiros, a peça também irá para Portugal.

C´est fini
A cada paralisação no Rio, por causa da pandemia, o

projeto “Uma Vida, Um Sonho” cai ainda mais no es-
quecimento.

Só para se ter uma ideia dessa falta de atualização,
entre outros problemas, no site do SBT ainda consta sua
estreia “no dia 24 de janeiro de 2021” com apresentação
de Luigi Baricelli e Aline Riscado. Meio que já era.

Então é isso. Mas amanhã tem mais. Tchau!
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Brasília

O Conselho do Progra-
ma de Parcerias de Investi-
mentos (CPPI) decidiu in-
cluir a Eletrobras, os Cor-
reios e a Empresa Brasil de
Comunicação (EBC) no Pla-
no Nacional de Desestatiza-
ção (PND). A decisão foi to-
mada na 15ª reunião do ór-
gão na tarde de ontem, dia
16, em encontro que teve a
participação do presidente
Jair Bolsonaro e do minis-
tro da Economia, Paulo
Guedes.

Em relação a Eletrobras
e à EBC, o Banco Nacional
de Desenvolvimento Econô-
mico e Social (BNDES) ini-
ciará os estudos técnicos.
Quanto aos Correios, o
CPPI concluiu os primeiros
estudos, que analisaram
modelos de desestatização
em outros países e incluiu
a empresa no PND, onde
será iniciada a segunda
fase dos estudos.

No caso da Eletrobras,
foi divulgado um cronogra-
ma, que prevê a contrata-
ção dos estudos até abril, a
aprovação da medida provi-
sória que autoriza a priva-
tização até junho e a elabo-
ração dos estudos até julho.
O cronograma segue com a
análise do Tribunal de Con-
tas da União (TCU) até no-
vembro, o roadshow (via-
gens internacionais para
divulgar a privatização) até
dezembro e a conclusão da
privatização até fevereiro
de 2022.

Segundo o Ministério de
Minas e Energia e o CPPI,

Eletrobras, Correios e EBC são incluídos
em plano de desestatização

Empresas passarão por estudos antes de terem destino decidido
a Eletrobras perdeu capaci-
dade de investimento nos
últimos anos e tem deman-
das que não podem ser su-
pridas pelo governo federal.
Pela proposta, as ações da
empresa serão pulveriza-
das, com nenhum sócio de-
tendo mais de 10% do capi-
tal votante. A União, no en-
tanto, terá uma golden sha-
re, ação especial que permi-
te veto a decisões da maio-
ria dos acionistas.

Correios

Sobre a privatização dos
Correios, o CPPI optou pela
venda total da empresa, em
vez do fatiamento. O conse-
lho descartou a venda mi-
noritária do controle da
União e optou por dois mo-
delos: venda majoritária
(em que o Estado continua
como acionista minoritá-
rio) ou venda de 100% das
ações. Segundo o Ministé-
rio das Comunicações e o
CPPI, a segunda fase dos
estudos será implementada
ao longo deste ano e deta-
lhará o modelo a ser adota-
do para a desestatização do
setor postal.

A venda dos Correios
depende de aprovação pelo
Congresso do projeto de lei
que regulamenta a abertu-
ra do mercado postal à ini-
ciativa privada. O Ministé-
rio das Comunicações apre-
sentou uma lista de etapas,
mas sem especificar datas.
Segundo o itinerário, estão
previstos debates com a so-
ciedade e com investidores,
debates com empregados e

a aprovação pelo Tribunal
de Contas da União (TCU)
sobre os aspectos da mode-
lagem e os documentos ju-
rídicos.

EBC
No caso da EBC, o Mi-

nistério das Comunicações
e o PPI divulgaram que a
empresa recebeu, em 2020,
R$ 389,1 milhões por ano da
Contribuição para o Fo-
mento da Radiodifusão Pú-
blica (CFRP) e que a pró-
pria empresa arrecadou R$
65,8 milhões por ano em re-

Isac Nóbrega

Brasília

Indicado para o Ministé-
rio da Saúde e atual presi-
dente da Sociedade Brasi-
leira de Cardiologia, Marce-
lo Queiroga, afirmou nesta
terça-feira, dia 16, que dará
continuidade ao trabalho
do ministro da Saúde
Eduardo Pazuello e garan-
tiu que a política de enfren-
tamento à covid-19 no País
“é do governo Bolsonaro e
não do ministro da Saúde”.

- O ministro Pazuello
tem trabalhado arduamente
para melhorar as condições
sanitárias do Brasil e fui
convocado pelo presidente

Brasília

O governo federal publi-
cou ainda na segunda-feira,
dia 15, os extratos de dis-
pensa de licitação para a
compra das vacinas da
Janssen e da Pfizer contra o
novo coronavírus. O anún-
cio da aquisição dos imuni-
zantes foi feito pelo general
Eduardo Pazuello, quando
ainda estava à frente do Mi-
nistério da Saúde. Pazuello
deixa a pasta depois de dez
meses acumulando uma sé-

Rio de Janeiro

Após países europeus
suspenderem o uso da vaci-
na de Oxford/AstraZeneca
para investigar a ocorrên-
cia de coágulos entre pesso-
as vacinadas, a Fiocruz,
que produz o imunizante
contra a covid-19 no Brasil,
afirmou nesta terça-feira,
16, que a formulação tem
de se demonstrado, até o
momento, “extremamente
segura e eficaz”.

“Mais de 17 milhões de
pessoas, na União Europeia
e no Reino Unido, e cerca
de 3 milhões de pessoas no
Brasil já foram vacinadas
com esse imunizante sem
que houvesse, até o mo-
mento, evidência de au-
mento de risco de formação
de coágulos sanguíneos em
qualquer faixa etária”, afir-
mou a fundação, em nota.

O posicionamento se se-
gue a outros feitos pela pró-
pria AstraZeneca e também
pela Agência Nacional de
Vigilância Sanitária. Na se-
gunda-feira, a Anvisa infor-
mou que não há relatos no
Brasil de embolismo ou
trombose comprovadamen-
te ligados aos imunizantes
contra a covid-19.

O órgão, porém, disse
monitorar cinco ocorrênci-
as suspeitas de tromboem-
bolismo entre os quase 3

A decisão foi tomada em reunião que teve a participação do presidente Jair Bolsonaro e do ministro da Economia, Paulo Guedes.

ceitas próprias, como a
venda de serviços e receitas
financeiras. Com as despe-
sas totalizando R$ 543,4 mi-
lhões no ano passado, o Te-
souro Nacional repassou
R$ 88,5 milhões à empresa
no ano passado, de um to-
tal de R$ 463 milhões auto-
rizados pelo Orçamento Ge-
ral da União.

Assim, como no caso
da Eletrobras, o BNDES
iniciará os estudos técni-
cos para definir o melhor
modelo de desestatização
da empresa. O CPPI e o

Ministério das Comunica-
ções não divulgaram um
cronograma, apenas infor-
maram que a desestatiza-
ção da EBC geraria econo-
mia de R$ 400 milhões por
ano e que o PND “avaliará
alternativas mais eficien-
tes de execução da política
pública [de comunicação],
sem necessariamente o
uso de uma empresa esta-
tal”.

Projetos
O CPPI também divul-

gou a data de 14 leilões de

concessão de estradas, por-
tos, aeroportos, ferrovias,
óleo e gás, mineração e
concessões de lixo urbano e
saneamento. Em abril, es-
tão previstos os leilões de
22 aeroportos regionais em
três blocos; da Ferrovia de
Integração Oeste–Leste (na
Bahia); da concessão da
BR-153 em Goiás e no To-
cantins; e de quatro termi-
nais portuários em Itaqui
(MA) e um em Pelotas (RS).

*As informações são da
Agência Brasil

‘Política de saúde não é do ministro, é
do governo Bolsonaro’, diz Queiroga

Bolsonaro para dar conti-
nuidade a este trabalho
para conseguirmos vencer
esta crise na saúde pública.
Não vim para avaliar ges-
tão Pazuello, vim para tra-
balhar pelo Brasil - afir-
mou o médico na chegada
à reunião com a cúpula do
Ministério da Saúde para
discutir a transição do co-
mando da pasta.

O médico deve substi-
tuir o atual ministro da
Saúde na chefia da pasta
após desgaste que Eduardo
Pazuello sofreu após entra-
ves à campanha de vacina-
ção e ao colocar em prática
temas defendidos pelo pre-

sidente Jair Bolsonaro,
como a recomendação de
medicamentos sem eficácia
comprovada.

Queiroga reforçou tam-
bém a necessidade de
união nacional e de desen-
volvimento de um plano
para o combate contra a co-
vid-19. Segundo ele, sua no-
meação depende de publica-
ção em Diário Oficial da
União (DOU) e de determi-
nações do presidente Jair
Bolsonaro, o qual “está
muito preocupado com a si-
tuação da pandemia no
País”, disse.

Por Sofia Aguiar e Pedro
Caramuru

Ministério da Saúde publica extratos da
compra de vacinas da Janssen e Pfizer

rie de desgastes e erros de
gestão e logística, como a
demora para a compra de
vacinas e a falta de coorde-
nação com Estados no com-
bate à covid-19, e das quase
280 mil mortes causadas
pela doença até agora. Ele
será substituído pelo médi-
co Marcelo Queiroga, que é
presidente da Sociedade
Brasileira de Cardiologia.

De acordo com os extra-
tos divulgados em edição
extraordinária do Diário
Oficial da União (DOU) de

ontem, os valores dos con-
tratos são de R$ 2,1 bilhões
com a Janssen e de R$ 5,6
bilhões com a Pfizer.

Na entrevista coletiva
desta segunda-feira, Pazue-
llo informou que o Brasil
receberá, até o fim de 2021,
100 milhões de doses da Pfi-
zer, que serão entregues de
forma escalonada a partir
de abril. Sobre a Janssen,
serão duas entregas: 16,9
milhões em agosto e 21,1
milhões em novembro.

Por Luci Ribeiro

Fiocruz afirma que
imunizante de Oxford, até o
momento, é segura e eficaz

milhões de brasileiros que
receberam a vacina de
Oxford, mas ressaltou que
não foi estabelecida até
agora uma ligação de cau-
salidade entre a vacina e
os eventos.

A Organização Mundial
da Saúde (OMS) e a Agên-
cia Europeia de Medica-
mentos (EMA) também re-
comendam o uso e dizem
que os benefícios do produ-
to são maiores do que
eventuais riscos.

A Fiocruz citou infor-
mações atribuídas à Astra-
Zeneca de que foram rela-
tados, até 8 de março, “15
eventos de trombose veno-
sa profunda e 22 eventos de
embolismo pulmonar” den-
tro de um universo de mais
de 17 milhões de pessoas
vacinadas na União Euro-
peia e Reino Unido. Segun-
do o instituto brasileiro,
apesar desses relatos, não
foi demonstrada “evidência
de aumento do risco de
eventos trombólicos para
qualquer faixa etária, gêne-
ro ou lote de vacina de de-
terminado país”.

Na nota, a fundação
afirma ainda que sua área
de farmacovigilância, que é
responsável pelo monitora-
mento da eficácia e segu-
rança dos medicamentos e
vacinas registrados, está
em contato com a Anvisa e

com o Programa Nacional
de Imunizações para moni-
torar e analisar notificações
de eventos adversos. E que
aguarda a conclusão das in-
vestigações.

Especialistas brasileiros
ouvidos pelo Estadão dizem
que, embora os registros
exijam investigação, as evi-
dências existentes até aqui
não justificam uma inter-
rupção da vacinação com o
imunizante. A decisão, con-
siderada precipitada, pode
atrapalhar a adesão da po-
pulação à vacinação contra
a covid-19.

Entre janeiro e fevereiro,
o Brasil recebeu 4 milhões
de doses do imunizante pro-
duzidos pelo Instituto Se-
rum, da Índia. As primei-
ras doses fabricadas no
País estão previstas para
serem entregues pela Fio-
cruz ao Ministério da Saú-
de ainda em março. O mon-
tante do mês deve chegar a
3,8 milhões.

O contrato prevê 112 mi-
lhões de doses entregues à
pasta até julho. A partir do
segundo semestre, com a
incorporação da tecnologia
de produção da matéria-pri-
ma da vacina, a Fiocruz se
comprometeu a entregar
mais 110 milhões de doses,
com produção 100% nacio-
nal.

Por Giovana Girardi

Tânia Rêgo

Alguns países europeus suspenderam a utilização do imunizante
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Castanhal, Pará

Líder do Campeonato Ca-
rioca, o Volta Redonda faz a
sua estreia na Copa do Bra-
sil nesta quarta-feira, dia 17,
às 15h30, no estádio Mode-
lão, diante do Castanhal-PA.
Por estar melhor colocado
no ranking da CBF (Confe-
deração Brasileira de Fute-
bol) o Voltaço joga com a
vantagem do empate para se
classificar para a segunda
fase da competição.

Entretanto, apesar da
vantagem, o capitão Heitor
destaca a importância da
equipe buscar o jogo e não
ficar apenas se defendendo.

- Estamos em um mo-
mento muito bom no Cam-
peonato Carioca, vindo de
uma vitória gigante diante
da Portuguesa, mas é hora
de esquecer um pouco o Es-

Voltaço enfrenta Castanhal-PA pela
primeira fase da Copa do Brasil

O Volta Redonda joga com a vantagem do empate para se classificar
tadual e focar 100% no Cas-
tanhal, que é o jogo mais
importante do ano para o
Volta Redonda, tanto finan-
ceiramente, como esporti-
vamente falando. Sabemos
que jogo único preservas
muitas surpresas e, por
isso, precisamos entrar em
campo para jogar o nosso
jogo, buscar o gol e a vitó-
ria, não dando chances ao
adversário, que é uma equi-
pe de muita qualidade e,
com certeza, tentará fazer
valer o fator casa para nos
pressionar, principalmente
nos minutos iniciais – des-
tacou o zagueiro tricolor,
que ainda falou sobre a re-
cuperação física para este
confronto.

- Assim que terminou o
jogo diante da Portuguesa, já
começamos a nos preparar
para enfrentar o Castanhal.

 André Moreira

Para o zagueir Heitor, essa é a partida mais importante no ano

Rio de Janeiro

Arrascaeta está de volta
ao Flamengo. Após ganhar
um dia extra de férias por
causa da dificuldade de en-
contrar voos do Uruguai
para o Rio, o meia se rea-
presentou ao técnico Rogé-
rio Ceni nesta terça-feira,
no Ninho do Urubu. As-
sim, o elenco está completo
e à disposição do treinador
para a sequência da tempo-
rada 2021.

O Flamengo conquistou
o bicampeonato brasileiro
em 25 de fevereiro, com as
principais peças do elenco
ganhando um período de
descanso na sequência,
sendo que a reapresentação
havia sido marcada para a
última segunda-feira. Ago-
ra, então, os atletas passam
por testes físicos e treinam
em dois períodos no CT
para que possam atuar em
breve.

Nesse período, o time
vinha sendo dirigido por
Maurício Souza, técnico do
sub-20 do Flamengo. Um
cenário que vai mudar na
sexta-feira, quando a equi-

Arrascaeta se reapresenta, treina
 e deixa elenco do Flamengo completo

Belo Horizonte

O Campeonato Mineiro
terá a quinta rodada reali-
zada entre a próxima quin-
ta-feira e o domingo. Nesta
terça-feira, em reunião en-
tre representantes do go-
verno estadual e da Fede-
ração Mineira de Futebol
(FMF) ficou definido que
um novo encontro, na se-
gunda, definirá se o tor-
neio poderá ter sequência.
A indicação nesse momen-
to, porém, é de que todos
os eventos esportivos não
aconteçam a partir da pró-
xima segunda, por um pe-
ríodo de duas semanas.

A realização da quinta
rodada se dará, assim, du-
rante a “Onda Roxa” do
Plano Minas Consciente,
para evitar a propagação
do coronavírus. Mas o veto
a competições entre times
de outros estados nesse pe-
ríodo está mantido - esta-
vam agendados compro-
missos da Copa do Brasil e
do Campeonato Paulista
para os próximos dias.

“O Governo de Minas
informa que eventos espor-
tivos, ainda que sem públi-
co e com transmissão tele-

A Comissão Técnica pensou
em uma programação para
acelerar a recuperação, com
uma alimentação reforçada,
o uso do recovery, minimi-
zando os impactos da via-
gem para que possamos che-
gar 100% e brigar pela clas-
sificação até o último minu-
to de jogo – afirmou.

Participações

Esta será a sétima partici-
pação do Volta Redonda na
Copa do Brasil, sendo a se-
gunda seguida. No ano passa-
do, o Esquadrão de Aço aca-
bou eliminado na primeira
fase após ser derrotado pelo
Lagarto-SE.

A melhor campanha trico-
lor foi em 2006, quando a
equipe chegou às quartas de
final da competição, sendo eli-
minado pelo Vasco da Gama.

pe enfrentará o Resende, às
21 horas, no Maracanã,
pelo Campeonato Carioca.
Nesse compromisso, Rogé-
rio Ceni estará de volta ao
banco de reservas. Mas o
time novamente deverá ser
composto basicamente por
jovens das divisões de base.
A tendência, porém, é que
a equipe ganhe dois refor-
ços, o goleiro Hugo Souza e
o atacante Vitinho, que re-
tornaram antes, na compa-
ração aos demais, do perío-

Marcelo Cortes

Rio de Janeiro

O Fluminense acertou a
renovação do contrato do
lateral esquerdo Jefté, um
dos destaques da Geração
dos Sonhos, que encantou
os torcedores em 2020, até o
final de 2025.

- Estou muito feliz e rea-
lizando um sonho de poder
defender as cores do Flumi-
nense e da Seleção Brasilei-
ra. Estive com o presidente
Mário Bittencourt e fui
muito bem recebido no pro-
fissional. É um momento
muito feliz para mim e mi-
nha família - comemorou o
lateral.

Campeão do Brasileirão
Sub-17 pelo Fluminense,
Jefté assinou um pré-con-
trato nesta segunda-feira e

São Paulo

A Federação Paulista
de Futebol (FPF) promete
não desistir da briga para
manter o Campeonato
Paulista na ativa pelas
próximas semanas. Após o
governo estadual e o Mi-
nistério Público (MP) te-
rem vetado a realização de
jogos no Estado até o dia
30 de março para evitar o
aumento de casos de co-
vid-19, a entidade reuniu
os clubes nesta terça-feira
para tomar uma decisão.
O objetivo agora é acionar
a CBF para conseguir dis-
putar as partidas em ou-
tro Estado. Caso não dê
certo, o plano é acionar a
Justiça.

Os 16 clubes participan-
tes do Estadual, represen-
tantes dos sindicatos dos
árbitros e dos técnicos e
mais dirigentes da FPF fi-
zeram uma reunião virtu-
al. O encontro durou qua-
se duas horas e terminou
com a decisão unânime de
que o Campeonato Paulis-
ta não poderá parar. Em
nota oficial, a FPF disse
que vai buscar uma ma-
neira de levar a disputa
dos jogos para fora de São
Paulo.

“A FPF está trabalhan-
do em conjunto com a
CBF, com outras Federa-

O meia ganhou um dia extra de férias por causa da dificuldade de
encontrar voos do Uruguai para o Rio

do de férias.
Derrotado por 1 a 0 pelo

Fluminense no último do-
mingo, o Flamengo ocupa o
terceiro lugar no Campeo-
nato Carioca com seis pon-
tos somados em três jogos.
O primeiro compromisso
decisivo da equipe na tem-
porada será em 11 de abril,
quando enfrentará o Pal-
meiras pela Supercopa do
Brasil. O local do confronto
ainda não foi definido pela
CBF.

Flu acerta renovação com
 Jefté: “Realizando um sonho”

assinará o contrato definiti-
vo no início da semana que
vem. O atleta tem se desta-
cado em Xerém por ser um
jogador de muita qualidade
ofensiva e grande senso de
posicionamento defensivo.
Suas boas participações
com a camisa tricolor ren-

deram, neste ano, sua pri-
meira convocação para a
Seleção Brasileira.

Após o período defen-
dendo a Amarelinha, o late-
ral retornou ao Fluminense
e vem treinando no CTCC,
na Barra, com a equipe
Sub-23.

Mailson Santana

Lateral esquerdo foi campeão brasileiro com a equipe sub-17 na
temporada 2020

Mineiro terá rodada no fim de semana
e paralisação a partir de segunda-feira

visiva, serão suspensos no
estado em razão da onda
roxa a partir da próxima
segunda-feira, dia 22. Os
jogos do Campeonato Mi-
neiro de Futebol e da Su-
perLiga de Vôlei progra-
mados até o próximo do-
mingo, dia 21, serão reali-
zados respeitando protoco-
los de segurança no perío-
do diurno, em horários
que permitam o desloca-
mento de profissionais an-
tes das 20h, período em
que se inicia a restrição de
circulação de pessoas”,
anunciou o governo esta-
dual em nota oficial.

A restrição de horários
provocou mudanças na ta-
bela da quinta rodada do
Campeonato Mineiro.
Agendada para a próxima
sexta-feira, a partida entre
Coimbra e Atlético foi an-
tecipada para as 17h30, no
Mineirão. Mas o clássico
América x Cruzeiro foi
mantido às 16 horas do do-
mingo, no Independência.

“Para manter o alinha-
mento e seguir as orienta-
ções das autoridades de
saúde de maneira criterio-
sa e rigorosa, como tem
sido feito desde o retorno

do futebol, deverá ser reali-
zada nova reunião na pró-
xima segunda, 22 de mar-
ço, para que o Governo de
MG atualize as orientações
sobre o andamento do fute-
bol no estado”, afirmou a
FMF.

SUPERLIGA

As versões feminina e
masculina da Superliga
têm quatro jogos agenda-
dos para os próximos dias
em Minas Gerais. Nesta
quarta, o Cruzeiro recebe
o Itapetininga, em Conta-
gem, pela masculina, com
o Minas enfrentando o
Brasília, pela feminina, em
Belo Horizonte. Na quinta,
os jogos serão: América-
MG/Montes Claros x Tau-
baté (masculina, em Mon-
tes Claros) e Praia Clube x
São Paulo/Barueri (femini-
na, em Uberlândia).

“No caso da Superliga,
foi permitida a participa-
ção de jogos com times de
outros estados, já que as
delegações já se encontram
todas nos municípios onde
os eventos serão realiza-
dos”, justificou o governo
estadual.

FPF promete lutar para manter o Campeonato
Paulista e cogita levar caso à Justiça

ções e autoridades locais
para agendar as partidas
em outros Estados”, disse
o texto. A primeira tenta-
tiva desse plano, porém,
deu errado. O jogo entre
São Bento e Palmeiras se-
ria em Belo Horizonte nes-
ta quarta. A partida aca-
bou suspensa após o go-
verno de Minas Gerais
barrar a realização.

“Todos nós fomos unâni-
mes em concluir que va-
mos brigar pela continuida-
de do campeonato. A pri-
meira opção é procurar
com a ajuda da CBF outros
Estados. Será preciso obter
autorização primeiramente
dos governantes locais para
não ter surpresas de novo,
como foi em Minas Ge-
rais”, explicou ao Estadão
o presidente do Santo An-
dré, Sidney Riquetto.

Se o plano de encontrar
destino em outro Estado
não der certo, a FPF pro-
mete levar o caso à Justiça.
“Os clubes delegaram à
FPF também a possibilida-
de de judicialização do caso
para garantir a continuida-
de da competição no Estado
de São Paulo neste período
de Fase Emergencial”, dis-
se a entidade em nota.

O argumento da FPF e
dos clubes em manter o
Estadual se respalda na
realização de testes contí-

nuos e na adoção de proto-
colos de segurança. Para
manter a realização do
Campeonato Paulista mes-
mo durante a fase emer-
gencial, a FPF propôs até
criar um esquema de “bo-
lha”. Nesse formato, os
elencos permaneceriam
concentrados durante os
15 dias da fase emergenci-
al e não teriam contato
com outros ambientes e
pessoas.

A FPF quer resolver
logo o impasse, pois para
o fim de semana está mar-
cada a quinta rodada do
torneio. “Os clubes tomam
fazer o sacrifício quer for
necessário para jogar. Se a
Federação me indicar que
a rodada será realizada,
nós vamos viajar, mesmo
que seja para longe. Isso
será um sacrifício neces-
sário para manter o cam-
peonato”, disse o presiden-
te do Santo André.

As decisões apresenta-
das até agora não impac-
tam nos treinos das equi-
pes durante as próximas
semanas. Os jogadores e
comissão técnica ouviram
da FPF a garantia de que
não existe em impedimen-
to em realizar atividades
dentro dos respectivos
centros de treinamento.

Por Ciro Campos
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